

# やまゆり通信

## 冬休み号



令和4年12月23日

## 12月行事予定

- 23日(金) 終業式
- 24日(土) 冬期休業開始
- 28日(水) 仕事納め
- 29日(木) 学校閉鎖(~1月3日)
- 31日(土) 大晦日

## 1月行事予定

- 1日(火) 元日
- 2日(月) 二十歳を祝う会
- 4日(水) 仕事始め
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 始業式 体位測定  
上北山村出初式
- 11日(水) スクールソーシャルワーカー来校 給食開始
- 12日(木) 8年生学力テスト  
スクールカウンセラー来校
- 13日(金) 文化芸術による子供育成事業ワ  
ークショップ
- 19日(木) かるた大会
- 21日(土) 県P研究大会
- 25日(水) 諸費納入日
- 27日(金) 文化芸術による子供育成事業



## 2学期終了

本日、2学期が終了しました。運動会やマラソン大会など大きな行事があり、子どもたちも大きく成長する機会となりました。また地域の方々にいろいろ教わったふるさと・地域学習やオンラインを活用しての他校との交流学习などでは、いろいろな思いや考えに触れることで、子どもたちも触発されたのではないかと考えています。3学期にはふれあい祭があります。業間や昼休みなどになわとびやダンスの練習をする姿が見られます。どのような力が発揮されるか今から楽しみにしています。のびのびと自分の思いを表現できるよう、また新しい自分の力を発見するためにもどんどんチャレンジしてほしいです。

明日から冬休みです。冬休みは夏休みとは少し違った休みだと思えます。どのように過ごすのか計画は立てられていますか？冬休みはお正月を迎えるための準備やさまざま行事が行われます。普段とは違ったことを経験できる機会でもあります。お家の方には手伝をしてほしいことがたくさんあるでしょう。言われる前に自分から気づいて行動できればすてきだと思いますし、自分も気持ちがいいと思えます。また伝統的な地域の行事に参加することも大切です。多くの行事を引き継いでいくことは人の思いや絆(きずな)を受け継いでいくことだと感じています。自分にできることは何でしょうか？

## 全力に感動！

サッカーワールドカップがアルゼンチンの優勝で幕を閉じました。選手たちのスーパープレーに興奮する1か月間でした。私たちはオリンピックやW杯を観ては感動や勇気もらっています。選手は感動を与えるためにプレーをしているのではなく、勝利を目指して懸命にプレーをする選手たちの姿が結果として、またそこには見えない日々の努力の積み重ねを感じるからこそ、見ている者の心を動かし、選手から伝わってくるいろいろなものを分かち合えるのだと思います。私たちが感動するのはスポーツだけではなく。音楽や映画、景色や絵画、読書など感動する機会や場面がたくさんあります。私たち教師も学校行事や学習、学校生活を通して、子どもたちに感動する機会や場面を一つでも多くできるように努力していきたいです。

## 「マラソン大会」ご協力・ご支援・ご声援ありがとうございました！

10日(土)、好天のもと恒例の「マラソン大会」を開催いたしました。今年も新型コロナウイルス感染対策をしながらの大会でしたが、10kmを一般参加または駅伝チームで走ってくださったり、応援に駆けつけてくださったり、たくさんの方々に支えられ、盛り上げていただいた大会となりました。マラソンの後は子どもたちが楽しみにしていた美味しいけんちん汁をたくさんいただきました。毎年保護者・地域の方にお世話いただいております。皆さまの温かい応援、ご協力・ご支援に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

